



東京都立水元特別支援学校

学校だより

令和6年度2月号

令和7年1月24日発行

今年度のまとめと次年度に向けた準備について



副校長 今野 昌人

水元特別支援学校キャラクター
ぽにたん&みずもちゃん

今年度も残すところあと2か月となりました。子どもたちは、それぞれ卒業・進級・進学に向けて学年ごとに今年度のまとめの時期に入っています。学校でも教職員、保護者、地域の皆様から令和6年12月に実施いたしました学校評価を生かしながら、来年度の教育課程を編成しているところです。学校評価については、現在、集計を終えて分析・検証作業を進め、次年度に向けた改善策を検討している段階でございます。令和7年2月27日（木）に開催を予定しております、第3回学校運営連絡協議会において協議し、「学校評価の集計結果及び改善策のまとめ」として、3月の全校保護者会及び学校だより等で御報告させていただきます。よろしくお願いいたします。

本校の研究の取組の成果について

学校には、教職員が共同で取組む校内研究という活動があります。水元特別支援学校の子どもの良さや取組むべき課題について、また、学校の実態を踏まえ、研究テーマを決めて、授業改善のための研究を推進しています。今年度の研究テーマは「カリキュラム・マネジメントの視点に基づいた教育課程の検討」を掲げ、各教科の内容を明確にし、生活単元学習や作業学習との関連性を整理して、教育課程及び年間指導計画の充実を図るために取組んでまいりました。次年度は、3年間の研究成果を生かして実践する年となります。

音楽鑑賞会の様子について

本校が継続して取組んでいます音楽鑑賞会が、1月22日（水）に「音楽ワークショップ・アーティストおとみつく様」をお迎えし、小学部と中学部の2部構成で実施いたしました。昨年度は、新日本フィルハーモニーの皆様をお迎えして、本格的なオーケストラに触れましたが、今回は「見て！聴いて！参加するコンサート！」をテーマにした、活動的な鑑賞会となりました。演者の方の掛け声に応じた、ボディーパーカッションやダンスを取り入れたりなどして、約45分のステージを時間いっぱい楽しむことができました。この様子はXでもお伝えしますので御確認いただけましたら幸いです。

